

## Changement et citoyenneté

Comme tout le Monde, cette dernière semaine, avons enregistré la passation de pouvoir d'un Président de la République à l'autre ! Septième de la Vème, Monsieur Hollande a succédé à Monsieur Sarkozy. Comme aussi, Monsieur Ayrault occupe les fonctions de Monsieur Fillon. Par voie de conséquence, le changement, promis et tout autant espéré, doit survenir rapidement comme à plus long terme. Parole de candidat ! Sur la forme sans doute mais, surtout, sur le fond ! Là, réside l'essentiel ! L'apparence, le paraître n'abusent plus, ne font pas davantage une politique ! Mais convenons-en dès maintenant et toujours en toute liberté d'esprit, le citoyen, que nous nous voulons, restera tout autant en éveil, tout aussi attentif, tout autant exigeant, à l'occasion tout autant critique que, par le passé, nous avons déploré tant d'injustices, dénoncé tant d'excès ! Le registre du citoyen n'est pas celui du militant ! A chacun son rôle ! Et, même à travers une présidence aussi « normale » qu'elle se veuille, celui du pouvoir politique est, maintenant justement, de traduire, d'entraîner, par ses actes, ses décisions, des lois, le changement au quotidien.

## L'ours et l'aigle (63)

